



新宿小だより

No. 5 12月号
令和5年11月30日
千葉市立新宿小学校

さすが！新宿小の子供たち

校長 栗和田 耕

学校の桜も落葉し、季節の移り変わりが感じられるようになりました。運動にも最適なこの時期、10月25日（水）に青葉の森スポーツプラザ陸上競技場で「第59回千葉市小学校陸上大会（中央・花見川・稲毛区の部）」が開催されました。この大会には各校から代表選手が出場し、学校規模ごとに競技を行って練習の成果を発表します。

本校では大会2日前に発表会をもち、9月から特設陸上クラブで練習してきた6年生が、全校児童の前で試技を行って大会当日を迎えました。今年度は感染症拡大の心配があったためオンラインでの発表会となりましたが、試技の様子に教室から歓声があがっていました。

大会では慣れない環境にもかかわらず、力を出し切って満足できた選手が多かったようです。市で上位の記録を残すことができた選手もおり、改めて本校児童の可能性を感じることができました。

大会には私も同行しましたがその中で強く感じたことがあります。それは子供たちの礼儀正しさとしっかりとした規範意識です。会場への移動には公共交通機関を利用したのですが、大勢の乗客が利用する駅での待ち方や対応してくださる駅員さんへの挨拶やお礼、乗車中の態度等、子供たちの姿は団体行動の手本といってもよいものでした。また駅から競技場まで誘導を担当している他校職員に対しても挨拶やお礼が自然に口から出たり、歩き方の指示にきちんと従ったりする姿も目にしました。大人から見ると「できてあたりまえ」と思われるかもしれませんが、実際には大人であっても集団になると十分ではない場合があるのではないのでしょうか。もちろん学校でも基本的な挨拶等については子供たちに指導していますが、それだけでは校外に出たときに自然にあのようにふるまうことは難しいと思います。日頃からのご家庭での習慣づけがしっかりとされていることを改めて感じました。

子供たちを育てるのは子供にかかわるすべての大人です。これからも学校・家庭・地域が連携して子供たちをはぐくんでいくことができればと思います。今後ともよろしくお願いします。



12月・1月の行事予定

12月行事予定】

- 1日（金） 5年校外学習（上野恩賜公園方面）
- 4日（月） 委員会活動
- 5日（火） ※放課後アフタースクール6回目
(1・456年対象)
- 7日（木） 5年トップスポーツふれあい授業（千葉ジェッツ）
6年避難訓練（分教室）
- 11日（月） 3年校外学習（セーフティ千葉）
※放課後アフタースクール7回目（2年対象）
- 12日（火） 個人面談
- 13日（水） 個人面談
※放課後アフタースクール8回目（6年対象）
- 14日（木） 個人面談
4年プラネタリウム見学（きぼーる）
- 15日（金） 個人面談
2年JEFサッカー教室
※放課後アフタースクール9回目（3年対象）
- 18日（月） ふれあい活動・クラブ活動
- 19日（火） 避難訓練（本校舎）
- 21日（木） 給食終了
- 22日（金） 特別日課 お弁当の日
冬休み前集会 6年球技練習試合
- 23日（土）～1月5日（金） 冬季休業

【1月行事予定】

- 9日（火） 特別日課
冬休み明け集会
- 10日（水） 給食開始
- 11日（水） フレンズコンサート視聴
- 12日（金） ※放課後アフタースクール11回目
(1・456年対象)
- 15日（月） ふれあい活動 クラブ活動
- 16日（火） 市教研 特別日課
- 18日（木） 校内書初め展～22日（月）
(保護者参観 15:00～16:00)
- 19日（金） 1年幼稚園・保育園交流
- 22日（月） ※放課後アフタースクール12回目（6年対象）
- 23日（火） 6年千葉市小学校球技大会
※放課後アフタースクール13回目（2・3年対象）
- 26日（金） 小学校球技大会予備日
※放課後アフタースクール14回目
(1・456年対象)



【スクールカウンセラー訪問日程】 12月21日(木) 10:00～15:00 1月25日(木) 10:00～15:00
12月 7日(木) 10:00～15:00 1月11日(木) 10:00～15:00
12月14日(木) 10:00～15:00 1月18日(木) 10:00～15:00



【給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ】

12月25日(月)は第6期の振替日(11月分)です。口座残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、それぞれ翌月の15日に再振替を行います。

学校給食費に関するお問合せ 市保健体育課 電話 245-5909

学校徴収金に関するお問合せ 本校 教頭 電話 242-0631



お知らせとお願い

○6年生の千葉市小学校の球技大会に向けた練習について

6年生の球技大会参加希望者の練習が始まりました。今年度は分教室にて実施し、本校舎の職員も指導にあたります。12月22日(金)には、本校舎にて寒川小学校との練習試合も予定しています。勝つことだけを目的とするのではなく、球技に親しんだり、体力をつけたり、チームワークの大切さを学ぶよい機会です。子供たちの頑張りを温かく見守っていただきたいと思います。

○交通事故防止について

後期になり、小中学生の交通事故が急増しています。子供の飛び出しや安全不確認歩行だけではなく、「自転車」での飛び出し事故が多いようです。さらに、青で横断歩道を渡っている際の事故など、子供に非がないケースも多くなっているそうです。学校でも指導しておりますが、ご家庭でも「飛び出しをしない・横断歩道中も周りを見る・自転車の安全な乗り方等」についてお話いただけるとありがたいです。



○学校閉庁日について

12月27日(水)、28日(木)、1月4日(木)は学校閉庁日です。冬休み中、お子様の悩みや変化で心配なことがございましたら、学校もしくは相談窓口にご相談ください。詳しくは、11月28日発出のすぐーる「冬季休業中 学校閉庁日について」をご確認ください。

○転出の予定がある方は連絡を

今年度末までに転出の予定がある方は、わかり次第学校まで連絡をお願いいたします。転出転入両校の来年度の学級編制にかかわりますので、ご協力ください。また、転入予定の方についても情報がありましたらお知らせください。

○学校への電話連絡について

学校日より4月号でもお知らせしましたが、学校への電話は、午前7時30分から午後6時までにお願いいたします。

それ以外の時間帯は自動応答電話となりますのでご承知おきください。



～思い出のアルバム～



ふれあい活動の様子



がんばった学習発表会



PTA図書整備委員による
本の読み聞かせ